



El Cabildo recibe al alevín Zonzamas Wood Store tras su triunfo en el Campeonato de Canarias de Balonmano

El consejero de Deportes, Juan Monzón, reconoce el talento y el esfuerzo de los deportistas, que han logrado posicionarse a Lanzarote en un referente regional y nacional

Lanzarote, 20 de mayo de 2025. El Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote felicita al equipo masculino Zonzamas Wood Store por su triunfo en el Campeonato de Canarias Alevín de Balonmano, celebrado el pasado fin de semana en el municipio de Tegueste, en Tenerife.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, ha recibido al club que ha demostrado el talento y el esfuerzo de sus deportistas. "Hay que destacar, además, la implicación de quienes dedican su tiempo a entrenar y formar a estos jóvenes, así como a sus familiares por acompañarlos siempre en sus andaduras", subraya.

"Desde el Cabildo insular seguiremos apoyando y fomentando el deporte y la práctica de cualquier actividad física, con el objetivo de posicionarse a Lanzarote en un referente regional y nacional", apunta Juan Monzón.

El Zonzamas Wood Store se enfrentó para conseguir el premio en la categoría masculina al AMFM Moya Tilver, con un resultado de 27-25.